
El PP dice que las pérdidas 
del bus demuestran que se 
paga por algo que no se usa
▶ Castiñeira urge 
a crear bonos y 
trasbordos gratis

▶ Gañemos pide que 
se aplace el concurso 
hasta las elecciones

X.c.v.
☝ xcvidal@elprogreso.es 

LUGO. El portavoz municipal del 
PP, Jaime Castiñeira, considera 
que los datos que indican que el 
déficit del bus urbano se cuadru-
plicó desde el año 1999, hasta con-
tabilizar en 2013 más de 2,4 mi-
llones de euros, demuestran que 
Lugo está pagando por un servicio 

que no se usa, por lo que urge al 
gobierno local a introducir medi-
das para fomentar el transporte 
público, como bonos o trasbordos 
gratuitos.

De todas formas, Castiñeira 
cree que el bus en Lugo precisa 
de «unha reforma total e iso leva 
tempo» y recordó una propuesta 
del PP presentada la pasada sema-
na en la que planteaba, además 
de las modificaciones tarifarias, 
cambios en las líneas, para hacer-
las más cortas y ágiles, con el obje-
tivo último de reducir en un 20% el 
tráfico rodado en la ciudad.

El concejal popular considera 
que con ese rediseño profundo se 
podría llegar a reducir el uso del 
coche particular y evitar situacio-
nes como las que ocurren ahora en 
el polígono industrial de O Ceao 

o en el campus, «onde non hai 
prazas de aparcamento dabondo, 
porque a oferta de buses non é a 
axeitada», dice.

La plataforma Gañemos tam-
bién emitió ayer un comunicado 
raíz de los datos sobre el déficit 
del bus urbano en el que insta 
al gobierno municipal a aplazar 
la adjudicación del concurso del 
transporte urbano hasta la cele-
bración de las próximas elecciones 
municipales, «por unha cuestión  
de responsabilidade ca cidada-
nía», explican.

upyd. Por su parte, UPyD de Lugo 
aseguró en otra nota que Orozco 
trata de copiar una idea de esta 
formación para que se constituya 
una empresa mixta para la ges-
tión de la zona Ora en Lugo.

Dos buses urbanos en la Ronda da Muralla. aep

El torneo de pádel 
Nuestro reunirá a 
192 participantes
El club Pádel Nuestro de Lugo 
celebrará este fin de semana el 
torneo de Navidad A Cova da 
Serpe, en el que participarán 
192 personas, inscritas en 6 
categorías distintas. Aparte de 
la competición habrá partidos 
de exhibición, sorteos de palas 
y de cesta de navidad. Por las 
noches, habrá una cena navi-
deña en las propias instalacio-
nes del club. 

veinticinco familias 
conocerán hoy ‘O 
son que me arrola’
La asociación Antonio Gandoy 
presentará hoy la actividad ‘O 
son que me arrola’ en el centro 
de Formación Profesional 
Pol i técnico.  Unas  c ien 
personas, entre 25 familias y 
los 60 profesores del centro, 
acudirán al acto, que tiene el 
objetivo de acercar la música 
tradicional a los niños.Los 
pequeños podrán conocer 
distintos instrumentos e 
incluso intentar tocarlos. La 
actividad tendrá lugar en el 
gimnasio del centro.

un convenio de uned 
y diputación ayuda a 
la promoción digital

La delegación de cultura de la 
Diputación y la Uned firmaron 
el convenio Comunicación 
e  C u l t u r a  D i x i t a l ,  q u e 
ayudará a las asociaciones a 
promocionar sus actividades a 
través de internet, usando los 
medios digitales de la Uned. 
El acuerdo de colaboración 
incluye la creación de una 
revista digital, que reunirá 
contenidos elaborados por 
las asociaciones además de 
entrevistas y artículos sobre 
información cultural.

La Asociación de Vecinos de Conturiz denuncia el deterioro que sufren 
las pistas de la parroquia, especialmente de vías situadas en la zona de 
Catro Ventos, que están «intransitables», denuncian. Se quejan de que 
el Concello no toma medidas para reparar los baches, pese a que hay 
denuncias desde hace meses. sebas senande

Quejas en conturiz por el deterioro que sufren las 
pistas en la zona de catro ventos

La fundación 
Jacinto Calvo 
acoge una mesa 
redonda sobre 
fiscalidad

rEdaccióN

LUGO. La fundación Jacinto 
Calvo organiza el próximo 
lunes el debate ‘Unha fiscali-
dade desde a esquerda’, en el 
que participarán Juan Ignacio 
Bartolomé, vicepresidente de 
Economistas Frente a la Crisis; 
Felipe López García, senador 
y portavoz de la Comisión de 
Presupuestos, y Julián Rodrí-
guez Moscoso, periodista eco-
nómico. Moderará Pilar García 
Porto, diputada provincial de 
Economía. El acto será en el 
Méndez Núñez a las ocho.

El PSdeG también 
votará contra la 
ILP sobre el Hula 
enmendada por 
los populares

rEdaccióN

LUGO. La diputada socialista 
Concepción Burgo adelantó 
ayer que su grupo rechazará 
en el pleno las modificaciones 
que el PP aprobó, en forma 
de enmienda, en la Iniciati-
va Lexislativa Popular (ILP) a 
favor de la implantación, en 
el Hula, de los servicios de Ra-
dioterapia, Hemodinámica 
24 horas y Medicina Nuclear, 
presentada por la Federación 
de Asociaciones de Vecinos 
de Lugo y el colectivo Abre la 
Muralla.

Los socialistas consideran 
que «con estas iniciativas, o 
que pretende o Partido Popular 
é impedir que o Hula dispoña 
destes servizos».

crEdibilidad. Según la par-
lamentaria, las enmiendas a 
la ILP «corrompen» la natura-
leza de este documento y, por 
ese motivo, acusa al PP y al 
Gobierno gallego de poner en 
juego «a credibilidade da Xun-
ta e a promesa do seu máximo 
dirixente». 

Añade, además, que esta 
modificación «vulnera» la vo-
luntad de 41.000 gallegos que 
firmaron el documento.

La diputada apunta que el 
PP utiliza las enmiendas «para 
que a ILP modifique a Lei de 
Garantías Sanitarias e non a 
Lei de Saúde, como propoñía 
orixinalmente».

Concepción Burgo recuer-
da, por otra parte, que Feijóo 
prometió, en febrero de 2011, 
que el Hula contaría con estas 
dotaciones para las que hay, 
incluso, estancias preparadas 
en el hospital desde que fue 
inaugurado y que acogerían 
estos servicios prometidos.
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